MILENIO\*

2



**OPINIÓN** 



## TRASCENDIÓ

Que en Palacio Nacional se espera hoy una jornada intensa, que comenzarácon la conferencia mañanera, no a las 7, sino a las 9 de la mañana, y un mensaje de la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, en el que detallarán el plan B que el gobierno mexicano pondrá en marcha ante la imposición de aranceles por parte de EU, mientras que en el transcurso del día la mandataria hablará con su homólogo estadunidense, Donald Trump, para tratar de llegar a un acuerdo sobre este tema. Para cerrar la jornada, la titular del Ejecutivo encabezarála reunión de los lunes con su gabinete sobre el asunto de migración, que es el que marca las prioridades de la agenda presidencial por ahora.

Que siguiendo con el tema de los aranceles y las deportaciones, la presidenta Claudia Sheinbaum cerró ayer su gira en Ecatepec, Estado de México, con la canción "Somos más americanos", de Los Tigres del Norte. Antes de que se entonara el Himno Nacional en el Deportivo Valle Anáhuac se escuchó dicho tema, que a la letradice: "Quiero recordarle al gringo: /yo no crucé la frontera, la frontera me cruzó / América nació libre, el hombre la dividió, / ellos pintaron la raya, para que yo labrincara/y me llamaninvasor", El tema de la agrupación de regional mexicano se suma al Himno Migrante en la batalla cultural, que también cuenta.

Que vaya papelón el que hizo este fin de semana el Comité de Evaluación del Poder Legislativo federal. que no pudo sacar su lista de candidatos a cargos de jueces, magistrados y ministros, debido a diversos errores y luego de que el morenista Gerardo Fernández Noroña se vanaglorió de haber hecho el trabajo que el Poder Judicial no quiso. En contraste, el comité respectivo del Ejecutivo dio una lección de organización, pues en un plazo de siete horas logró completar el listado de aspirantes que presentará a lapresidenta Claudia Sheinbaum.

Que tras la eliminación del examen que aplicaba la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior, la Presidencia de la República anunciará hoy el nuevo sistema para ingresar a escuelas de bachillerato en la Zona Metropolitana de la CdMx. Se sabe que desde Palacio Nacional se subrayará que el objetivo de esta plataforma será garantizar el acceso a una educación de calidad para todas las juventudes mexicanas y que la eliminación de la Comipems en 2025 pone fin al drama de miles de rechazados cada año.